



GUNA MEMILIH KETUA UMUM DEFINITIF **NPC Yogyakarta Siap Gelar Musorkotlub**

YOGYA (KR) - National Paralympic Committee (NPC) Kota Yogyakarta bersiap menggelar Musyawarah Olahraga Kota Luar Biasa (Musorkotlub) guna memilih ketua umum (Ketum) definitif. Induk organisasi olahraga prestasi bagi penyandang disabilitas di Kota Yogyakarta selama sekitar 6 bulan dipimpin pemangku jabatan sementara (PJS) Ketum. Kali ini akan menggelar kegiatan pemilihan ketum pada Minggu (11/6) mendatang.

Rencana Musorkotlub ini direrangka PJS Ketum NPC Kota Yogyakarta, Faris Fadhli Domily kepada *KR* di Yogyakarta, Senin (5/6). Menurutnya, setelah menggelar pertemuan pengurus, disepakati bahwa pelaksanaan Musorkotlub untuk memilih Ketum definitif untuk memimpin NPC Kota Yogyakarta akan digelar 11 Juni



KR-Adhitya Asros

Faris Fadhli Domily

mendatang di Hotel Ruba Graha.

"Saat ini sudah mulai mengerucut pembahasannya untuk kelengkapannya persiapannya," terang Faris.

Semua persiapan untuk kegiatan Musorkotlub ini menurut Faris sudah dikonsultasikan dengan NPC

DIY, sehingga pelaksanaannya akan berdasarkan pada kaidah-kaidah yang tertuang dalam AD/ART NPC. "Kami mempelajari apa yang sudah dilakukan teman-teman di NPC Bantul. Karena sebelumnya NPC Bantul juga kehilangan Ketum karena meninggal dunia dan digantikan oleh ketua yang baru melalui Musorkotlub juga," jelasnya.

Ketum definitif yang akan dipilih dalam Musorkotlub tersebut menurut Faris akan melanjutkan di sisa periode kepengurusan saat ini yang akan habis pada tahun 2024 mendatang. Pada 2024 setelah kepengurusan kali ini selesai, akan ada Musorkot lagi untuk pemilihan Ketum periode 2024-2029.

NPC Kota Yogyakarta membuka peluang kepada atlet melalui pelatih-pelatih cabor untuk mengusulkan nama calon Ketum baru.

Hanya saja, untuk Ketum NPC memang terdapat syarat-syarat yang diwajibkan sesuai AD/ART NPC.

"Calon atau Ketum di NPC harus penyandang disabilitas. Harus memberikan pernyataan kesanggupan tertulis. Jadi selama dia penyandang disabilitas dan sanggup, ya bisa diajukan untuk dicalonkan," jelasnya.

Saat ini sudah ada satu nama yang diajukan oleh perwakilan atlet dan pelatih cabor untuk menjadi Ketum definitif. Faris berharap agar pelaksanaannya bisa berjalan dengan lancar dan baik, sehingga bisa memperoleh hasil Ketum definitif yang baik dan mendapatkan pemimpin sesuai yang diharapkan. "Semoga nantinya Ketum baru bisa memajukan NPC untuk menjadi organisasi yang makin maju dengan prestasi-prestasi yang baik pula," tandasnya. **(Hit-d)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005